
Protokoll: 

 

Die WGS-Fraktion ist der Meinung, dass der Proberaum des Fanfarenzugs Karthause hinter dem 

Karthäuser Gymnasium nichtmehr aktuell sei. Oberbürgermeister Langner sichert zu, diese Frage 

aufzunehmen und nachzubereiten. 

 

Die FW-Fraktion bittet die Verwaltung darum bei Räumlichkeiten, für welche Haushaltsmittel benötigt 

werden, diese in den Haushaltsentwurf für das kommende Jahr einzubringen.  

 

Herr Seuling (stv. Behindertenbeauftragter) gibt zu bedenken, dass die Objekte für Menschen mit 

Beeinträchtigungen nicht barrierefrei nutzbar sind. Hierauf soll stärker Rücksicht genommen werden.  

 

Die CDU-Fraktion kündigt an, zur Sitzung des Stadtrates am 20.05.2021 zusammen mit anderen 

Fraktionen einen Ergänzungsantrag einzureichen.  

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen regt an, dass Räumlichkeiten der Schulen noch intensiver genutzt 

werden solle.   

 

Ortsvorsteher Michels bittet darum, die Daten des Ortsteils Arenberg-Immendorf zu aktualisieren und 

diese noch mit einzubringen.  

 

Ortsvorsteher Karen bittet Herrn Mannebach darum, sich, hinsichtlich eines geplanten Neubaus, 

nochmal mit ihm in Verbindung zu setzen.  

 

Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass der Name der Gymnastikgruppe Goldgrube in Sportfreunde 

Goldgrube e.V. ergänzt werden müsse. Weiterhin führt sie aus, dass die derzeit in Planung befindliche 

Sporthalle der Pestalozzischule für ehrenamtliche Arbeiten genutzt werden könne.   

 

 


